

ABSTRAK

Iva Asikkuden. (1640210046) Analisis Isi Pesan Dakwah KH. Abdul Aziz Tentang Fikih dan Tasawuf di Majelis Taklim Al-Manjah Pati. Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Prodi Komunikasi Penyiaran Islam (KPI). Institut Agama Islam Negeri Kudus. Pembimbing, Nur Ahmad S.Sos. M. S.I.

Analisis Isi Pesan Dakwah KH. Abdul Aziz Tentang Fikih dan Tasawuf di Majelis Taklim Al-Manjah Pati. Dalam penelitian ini yang menjadi permasalahan yaitu Bagaimana Analisis Isi Pesan Dakwah KH Abdul Aziz Tentang Fikih Dan Tasawuf Di Majelis Taklim Al-Manjah Pati, dan juga Relevansi Pesan Dakwah KH. Abdul Aziz Tentang Fikih Dan Tasawuf Di Kehidupan Modern.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*) menggunakan pendekatan kualitatif dalam mencari informasi informasi dan data-data dalam penelitian yang berhubungan dengan Isi Pesan Dakwah KH. Abdul Aziz Tentang Fikih dan Tasawuf di Majelis Taklim Al-Manjah Pati. Dengan menggunakan teknik penelitian data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik penelitian ini menggunakan *Teori Interactive Model* sebagai pendukung dan penguat hasil penelitian. *Teori Interactive Model* ini milik Miles dan Huberman dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Uji kredibilitas data dengan perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan dan triangulasi.

Hasil dari penelitian dalam skripsi ini menemukan bahwa pesan dakwah KH. Abdul Aziz Tentang Fikih dan Tasawuf berisi pesan akidah, syari'ah dan akhlak. Pesan akidahnya adalah tentang tidak adanya kekuatan yang bisa menyaingi kekuatan yang dimiliki oleh Allah SWT, syari'ahnya adalah tentang kewajiban zakat dan akikah dan pesan yang mengandung akhlak adalah anjuran untuk ber amar makruf nahi munkar. selain itu pesan dakwah KH. Abdul Aziz juga dapat menumbuhkan kesadaran akan kewajiban mengeluarkan zakat, kurban dan akikah serta dapat mengembangkan kembali akan rasa bahwa manusia kodratnya adalah seorang hamba dengan ber amar makruf nahi munkar.

Kata Kunci : Pesan Dakwah, Fikih dan Tasawuf